

## Un gran acontecimiento: El bautizo de Joël en “La Canoa” el sábado 30 de marzo de 2024

La comunidad Fe y Luz “La Canoa” nació en septiembre de 2012 y fue reconocida en febrero de 2017 en presencia del coordinador de la provincia Francia Entre Dos Mares.

Los encuentros mensuales tienen lugar el tercer sábado del mes en un salón parroquial y terminan con la misa dominical anticipada a las 18:00 en la Iglesia de Santa Bernardita.



**16 de junio de 2023** — Joël entra en el catecumenado.  
Mímo de la canción “La paz tendrá tu rostro...” con algunos miembros de su comunidad.

### La historia de Joël

Joël LESINK es miembro de La Canoa desde 2015, poco antes de la muerte de sus padres.

Sabíamos que, al nacer, él había estado bajo la tutela de los servicios sociales para la infancia y que había sido adoptado a los 12 años por una pareja de unos 50 años que no había podido tener hijos. Acogían a Joël los fines de semana y durante las vacaciones, le querían mucho y querían darle un futuro.

Un día su madre me dijo: *“Mi marido y yo dijimos que si no lo adoptábamos nosotros, nadie lo haría, dada su discapacidad”*. Sabíamos que sus padres eran católicos y que llevaban a misa a Joël cuando aún podían hacerlo. Pero no sabíamos nada del recorrido de Joël en la iglesia. Primero nos pusimos en contacto con su diócesis de nacimiento, que nos confirmó que no había sido bautizado.

Joël, que trabajaba en un ESAT (Establecimiento y Servicio de Ayuda mediante el Trabajo), se jubiló en 2021 y se trasladó a una residencia de ancianos en nuestro barrio de Poitiers. Asiste mensualmente a misa en la residencia y acude con regularidad a nuestros encuentros Fe y Luz.

## ¿Cómo se le ocurrió la idea de bautizarse?

Un día, una amiga vino a anunciar a la comunidad que iba a pedir la confirmación. Le explicamos lo que significaba y Joël pidió espontáneamente confirmarse también.

Cuando le preguntamos: “¿*Quieres bautizarte?*”, Joël respondió: “*Amo a Jesús*”.

Nuestro capellán y yo pensamos que era una buena razón. Y tras una conversación con nuestro párroco, Joël pudo entrar en el catecumenado en junio de 2023.

El carné de ruta 2023-2024 “Al encuentro con Jesús en Galilea” ha sido de gran ayuda, con el gran mapa de Palestina en tiempos de Jesús permanentemente expuesto en la sala de catequesis donde nos reunimos para completar la educación cristiana de Joël.

Joël respondió al llamado decisivo el pasado mes de marzo con los niños del catecismo y fue bautizado en la misa de la noche de Pascua de 2024 con otros seis catecúmenos de nuestra parroquia.

El sábado siguiente, una teóloga de nuestra diócesis organizó una vigilia. Joël, neófito, participó con entusiasmo: colocó una paloma de papel delante del icono de la Resurrección.

Hará su primera comunión en la vigilia de Pentecostés, en presencia de nuestra pequeña comunidad y de la parroquia en la que está plenamente integrado.

Ver la alegría en el rostro de Joël nos confirmó que Fe y Luz puede ser una familia sustituta para aquellos que a menudo han tenido un comienzo difícil en la vida. Cuando la familia natural ya no existe, nuestro papel como comunidad es escuchar sus deseos, acompañarles con amabilidad en su recorrido vital y a veces incluso en su recorrido espiritual. ¡Qué alegría!

**Danièle LAVAUD**  
Coordinadora de “La Canoa”



Sábado 30 de marzo de 2024 — Bautizo de Joël (57 años) por el Padre Claudy GUERET en la iglesia de Santa Teresa de POITIERS, asistido por dos diáconos, Hubert-Marie y Maurice.



Vigilia del 6 de abril de 2024 — Con Joël, presentado por Isabelle Parmentier.